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          こんにちは。 

現在ホテルは、スキー合宿で真っ黒に雪焼けした学生さんでいっぱいです。 

私はスケートの経験はあるのですがスキーは一度も滑ったことがありません。 

一年目の昨冬、自宅から職場のホテルまでの数メートルで何度も転んでしまい

スキーどころではありませんでした。今年はちょっぴり余裕？でしょうか 「北海道に来たのだから

一度はスキーを滑ってみたい」と言ったところ、スタッフから「危ないから絶対にやめて～」と言わ

れてしまいました。 

『冬はこもって春を待つ』ではなく剣淵の皆さんはアクティブですね！ 今はアルパカ牧場さんの

エアボード動画を見て、今年こそチャレンジ！と思っています。 

湖ではワカサギ釣りが始まっています。 

そこでレストランでは、冬限定メニュー「あったかクラム 

チャウダー」をご用意いたしました。専用カップにてお持ち 

帰りも出来ます。Ｈｏｔ一息つきませんか。お待ちしており 

ます。 

 

〈吉野隊員〉 

 
 
 

こんにちは、落合です。 

私が会員となっている「絵本の里を創ろう会」にて、絵本の里を見えるかたち

にするため、剣淵郵便局前の郵便ポストをイラストで装飾する企画を提案させて 

いただきました。郵便ポストに描かれていたら嬉しい絵本作家さんを絵本の里を創ろう会の会員さん

と剣淵郵便局の職員さんにハガキ等の投票で選んでいただきました。皆さん、年末年始のお忙しい中

ご協力いただきありがとうございました！投票結果と進捗状況は次回またご報告します。お楽しみ

に。 

協力隊の３年の任期も折り返し時期になりました。 

余裕がなくあっという間に過ぎていきました。コロナの影響で町の恒例行事に参加できていないた

め、昨年末に行われたあんこフェスティバルに続き、今年はいろいろなイベントが開催できる年にな

るといいなと思っています。 

思案しながらも、皆さんに助けていただきながら、この町で経験できていることは、とても貴重

な時間であり恵まれていると感じています。 

協力隊の任期後半もがんばります。 

〈落合隊員〉 



 

 

  

 

牧場はオープン当時から変わらず、年中無休での営業のため、１月１日も

通常通り営業していました。 

色々な方から「１月１日からお客さんなんて来るのかい？」という質問を

よくされるのですが、実は結構来てくれるんです！ 

今年も、アルパカを見に来てくれるだけではなく、何組かのお客様はエアボードでも遊んでいっ

てくれました。皆さんも是非、遊びに来てくださいね。2022 年も、アルパカ牧場をよろしくお願い

します。 

また、去年の 12 月 21 日に剣淵小学校６年生の総合学習の授業で「町づくり」というテーマのも

とに、お話をさせていただきました。その中で、私は主に地域おこし協力隊についての説明をした

のですが、当然これまでそんな経験は無かったので、分かりやすく説明するのはとても難しかった

です。しかし、６年生のみんなが真剣に聞いてくれたり、積極的に手を挙げて質問等もしてくれた

ため、とても助かりました。 

当日はとても緊張してアタフタしてしまいましたが、今となっては、とてもいい経験が出来たと

思います。 
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           こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 

年末年始は少し長めに休暇をいただき、久々に千葉の実家に帰省していまし

た。 

その最中に急遽法事が入り、それこそ約 10 年振りに大分県の方にも行っていました。 

 ２月 19 日(土)は、いよいよ第 31 回絵本の里大賞授賞式です！同時に受賞作品の原画展も始まるの

で、とても楽しみです。現在(１/13)において、コロナ感染者数急増

という状況になってしまっているため、色々と不安が募っている状態

ですが。とにかく無事に開催出来ることを祈るばかりです。 

早いもので、私の協力隊としての任期も折り返し地点となりまし

た。目の前のことすらままなっていない状態ですが、そろそろ任期後

のことも考えて行動せねば・・・ですね。 

一つ一つ着実にこなして行くことを心がけて頑張ります。 

 

〈中田隊員〉 

活動報告 

〈本多隊員〉 


